

traire à l'intérêt public de mettre en force la condition précitée relativement à l'emploi d'ouvriers résidents à Montréal.

30. Aucun ouvrier employé aux susdits travaux ne devra, en aucune circonstance, être rémunéré à un taux minimum de salaires, ni travailler une plus grande somme d'heures de travail que celle de la liste des salaires raisonnables suivante:

Liste des salaires raisonnables:

Métiers	Liste des salaires, par jour de 10 heures, pas moins de:
---------	--

40. La liste des salaires raisonnables qui précède doit inclure toutes les classes de travail nécessaires à l'exécution des travaux, mais au cas où le travail nécessite l'exécution d'item non compris dans la liste précédente, le Bureau des Commissaires ou quelques-uns de ses officiers, tant et aussi souvent que le besoin s'en fera sentir, aura le droit de fixer le chiffre du tarif minimum de salaires rétribuables pour tel genre d'occupation, tel tarif ne devant pas être au-dessous de l'échelle des salaires en cours dans chaque métier ou classification de travail pour des ouvriers capables, dans la Cité de Montréal.

50. L'entrepreneur n'aura pas droit au paiement de son contrat qui serait payable autrement que sous les termes de son contrat relatif au travail ou à l'exécution d'icelui, à moins qu'avant il ait produit au Bureau des Commissaires, à l'appui de sa réclamation, un compte détaillé indiquant le nom, la liste des salaires, les montants acquittés ou (le cas échéant) redevables et non acquittés pour salaire et services rendus en exécution desdits travaux, et ledit compte rendu sera attesté sous le serment et la forme voulu par le Statut de la part dudit entrepreneur, ou par toute autre personne ou personnes qu'indiquera le Bureau des Commissaires à sa discrétion et l'entrepreneur devra des temps en temps fournir au Bureau des Commissaires, tels autres détails et renseignements nécessités par ledit Bureau des Commissaires, afin de se convaincre que les conditions de la cédule des salaires équitables y jointes ont été en tous points observés, et que l'ouvrier susdit a été payé en plein pour l'exécution de la partie des travaux qui le concerne dans le compte détaillé produit.

60. L'entrepreneur devra, au moins une fois la semaine, ou plus souvent s'il en est requis, fournir au Bureau des Commissaires, ou à tout autre préposé à cet effet, un état détaillé indiquant le nom, le montant du salaire, les comptes donnés, et la balance (le cas échéant) des redevances pour salaires et services rendus, à un contremaître, ouvrier, journalier, ou attelages en exécution desdits travaux. Et l'entrepreneur devra tenir des livres séparés pour l'entrée des gages et des heures de travail des employés travaillant à l'exécution des travaux municipaux.

70. A défaut de paiement de l'indemnité due à un contremaître, ouvrier ou journalier en exécution desdits travaux, et au cas où une réclamation de ces derniers en serait produite au Bureau des Commissaires, avec preuve à l'appui, à la satisfaction de ce dernier, la Cité de Montréal paiera telle réclamation à même les argents, en n'importe quel temps, revenant à l'entrepreneur en vertu de son contrat, et tels montants seront censés faits en acquittement de ce qui revient audit entrepreneur. Au cas où le contremaître, l'ouvrier ou le journalier sont employés à l'exécution d'une partie des travaux couverts par ledit contrat, à un salaire moindre que celui spécifié dans ladite cédule, la Cité aura droit, en tout temps, de déduire des sommes dues ou à accroître à l'entrepreneur, ou à recevoir dudit entrepreneur, une somme égale à la différence en plus du salaire revenant à tel contremaître, ouvrier ou journalier en vertu de son contrat de travail avec l'entrepreneur et le salaire qui lui sera dû de droit si l'entrepreneur avait observé les règles prescrites dans la cédule ci-indiquée, et la Cité aura l'option ou de retenir lesdits argents ainsi déduits ou de procéder en recouvrement pour son propre compte, ou d'indemniser pour autant l'ouvrier.

80. Les travaux ne seront pas exécutés à la pièce

90. Le nombre des heures de travail par jour, ou à la semaine, sera déterminé par la routine du métier dans la Cité de Montréal, pour chaque groupe employé aux travaux en cours.

100. Les ouvriers desdits travaux n'auront pas et ne seront pas assujettis à de plus longues heures de travail que

urgency or owing to special circumstances to enforce the above mentioned condition, in connection with the employment of workmen residing in Montreal.

30. No workman employed on said works shall, under any circumstances, be paid a less rate of wages, work a greater number of hours than is provided in the following list of fair wages:

List of Fair Wages.

Trades	List of wages, per day of 10 hours, not less than:
--------	--

40. The above list of fair wages must include all kind of work required for the carrying out of any contract, but in case any work not included in the preceding list should have to be done, the Board of Commissioners, or any of their officials may as often as may be necessary, fix the figure on the minimum rate of wages to be paid for such work, said rate not to be below the current scale of wages in each trade or classified work for skilled laborers, in the City of Montreal.

50. The contractor shall not have the right to be paid for the work done by him, which would be otherwise payable according to the terms of his contract in connection with said work and the execution of the same, unless he previously deposits with the Board of Commissioners, in support of his claim a detailed account showing the name, the list of wages, the amounts paid in or still due and unpaid (as the case may be) for wages and services rendered in the execution of said works, and such statement must be sworn by the said contractor or any other person or persons appointed to that effect by the Board of Commissioners at their discretion, as per form provided by the Statute, and the contractor shall furnish from time to time to the Board of Commissioners such other details and information as may be required by them so that they may be in position to ascertain whether the conditions of the schedule of fair wages annexed to the contract are observed in all respects and whether the workmen have been paid in full for the execution of that part of the works in which they are concerned, according to the detailed statement filed.

60. The contractor shall furnish at least once a week or more often, if required, to the Board of Commissioners or to any other party appointed for said purpose, a detailed statement showing the name of the men, the amount of wages, the accounts paid, and the balance (if any) due for wages and services rendered, to any foreman, workman, laborer or teamster in connection with the execution of said works. And the contractor shall keep separate books for wages and working hours of employes engaged in the execution of municipal works.

70. In case the contractor should fail to pay the indemnity due to a foreman, workman or laborer for said works, and in case a claim from the latter should be sent to the Board of Commissioners, with proof in support or same, to their satisfaction, the City of Montreal shall pay such claim, at any time, out of the money still due to the contractor under his contract, and such sums shall be deemed to have been paid on account of the balance which may still be due to said contractor.

In case the foreman, the workman or the laborer should be employed on part of the works covered by the said contract, at a lower rate of wages than that specified in the said schedule, the City shall have the right, at all times, to deduct the sums due or to become due to the contractor, or to collect from the said contractor a sum equal to the difference of the salary due to such foreman, workman or laborer under his contract with the contractor, and the wages fully due to him, if the contractor had complied with the rules prescribed in the above mentioned schedule, and the City shall have the option of retaining the said money so deducted or to recover the same on its own account, or indemnify the workmen as aforesaid.

80. No piece work shall be allowed.

90. The number of working hours per day, or per week, shall be ruled by the trade routine in the City of Montreal, for each of the classes of men employed on said works.

100. The workmen on said works shall not be held to work more hours than is provided in said contract, except